

Dorfladen Schellenberg «hier leb ich – hier kauf ich ein»

Mit einem stimmigen und freundlichen Ladenkonzept eröffnen Karin und Heimo Wohlwend im August 2011 den Dorfladen.

Nach 10 Jahren gibt es diesen August einen Wechsel im Dorfladen Schellenberg. Das Ziel der neuen Ladenbetreiber ist es, frische und regionale Produkte im Dorfladen anzubieten, damit die Kundinnen und die Kunden sich wohl fühlen und gerne im Dorfladen einkaufen.

Mit dem von Volg und CCA Angehörn getragenen Konzept «frisch - nah - günstig», konnten die idealen Partner für den Schellenberger Dorfladen gefunden werden. Diese überzeugen mit ihrem Sortiment, welches in der Frische und der Vielfalt ideal für Schellenberg ausgelegt ist. Dies ermöglicht ein breites Angebot an Produkten der Volg Eigenmarke, der Familienpreislilie mit günstigen Grosspackungen sowie bekannter Markenartikel. Ergänzt wird das Sortiment durch Bio-Produkte und Regionalprodukte der Regionalmarken «natürlich vo do» und «Culinarium».

Mit der Dorfbäckerei Ritter aus Mauren wird das Brot in gewohnter Qualität angeboten. Eine kleine Käsevitrine sorgt für die Abwechslung beim Käse. Das Fleischsortiment wird durch regionale Fleischwaren ergänzt und am Freitag wird vermehrt Fisch im Angebot sein. Der Bereich Haus und Garten soll auch einen Platz im Dorfladen finden. Mit Blumen, Setzlingen und was sonst noch für den Garten benötigt wird, möchten die Ladenbetreiber die Möglichkeit schaffen, dies auch im Dorf einzukaufen. Zeitschriften, Comics und Geschenke runden das Sortiment ab.



Sie stehen für die Qualität im neuen Dorfladen: Karin Wohlwend, Sonja Teuber und Heimo Wohlwend (von links).

Sonja Teuber sowie Karin und Heimo Wohlwend setzen alles daran, dass sich die Kundschaft wohl fühlt. Sie freuen sich auf die neue Aufgabe und planen bereits weitere Aktionen, um die Belebung des Dorfzentrums zu fördern.

Der Dorfladen soll zum Treffpunkt für Jung und Alt werden, wo auch Zeit für einen Schwatz beim Einkauf bleibt. Sie sind überzeugt, dass sie Kundendienstleistungen bieten können, welche beim reinen Discounter nicht möglich sind. Die Nahversorgung der Kundinnen und

Kunden steht im Vordergrund sowie eine fachkundige Bedienung und ein freundliches Miteinander. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Dorfladens haben stets ein offenes Ohr für die Kundenwünsche.

Damit der Dorfladen ab dem ersten Tag auf die Bedürfnisse der Dorfbewohner zugeschnitten ist, erfolgt im Sommer ein Wettbewerb mit Umfrage. Jeder Teilnehmer hat die Möglichkeit, tolle Preise zu gewinnen.

Ladeneröffnung

Anfang August 2011

Öffnungszeiten:
Montag – Freitag
07.30 – 12.15, 14.45 – 18.30 Uhr,
Samstag 07.30 – 13.15 Uhr